

opusdei.org

John: "Debo ser siempre la misma persona"

John Devlin es cooperador del Opus Dei. Vive en Ipswich, Suffolk (Inglaterra) y trabaja como gerente. En este breve testimonio explica cómo conoció la Obra

19/06/2012

"Mi hijo iba a entrar en la universidad en Londres, y se trasladó a vivir a **Netherhall House** . Así es

como entré en contacto con el Opus Dei.

Las actividades de formación cristiana me ofrecen una estructura y un soporte para saberme hijo de Dios y para la batalla de cada día por alcanzar la santidad personal.

Me impresionó especialmente la idea de que puedo —y debo— ser la misma persona siempre, en todos los ámbitos de mi vida, sin cambiar de comportamiento según dónde o con quién esté".

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/john-debo-ser-siempre-la-misma-persona/> (18/04/2025)